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ИТОГИ АВГУСТА
Хорошо поработали горняки

и обогатители в августе. Це
ной больших усилий, не имея 
еще пополнения парка авто
машин, рудник «Железный» 
выполнил план добычи руды 
на 108 процентов, дав сверх 
плана 40.940 тонн руды.

Слаженно работали обога
тители, выполнив план но вы
пуску железного концентрата 
на 101,2 процента, выработав 
сверх плана 3.746 тонн.

Перевыполнен план и по 
отгрузке железного концент
рата, сверх плана отправлено 
металлургам 12.510 Тонн._______

Больше внимания работе по улучшению условий 
труда и состоянию техники безопасности

6 сентября состоялось очеред
ное совещание но технике без
опасности, в котором приняли 
участие начальники цехов, 
служб и отделов комбината.

С короткой информацией о со
стоянии производственного трав
матизма выступил начальник 
0ТБ комбината тов. Амчислав- 
ский И. Я.

За 8 месяцев текущего года в 
цехах комбината произошло 15 
несчастных случаев, за соответ
ствующий период прошлого года 
их было 16. Таким образом, име
ется очень незначительное сни
жение . частоты производственно
го травматизма.

Лучше обстоит дело с потерями 
дней нетрудоспособности из-за 
несчастных случаев — 257 дней 
в 1966 году, вместо 488 за 
1965 год. Средняя продолжи
тельность нетрудоспособности 
уменьшена почти в 2 раза.

После информации были за
слушаны отчеты начальников це
хов о проделанной работе но 
улучшению состояния охраны 
труда и техники безопасности за 
прошедший месяц.

Первым отчитывался началь
ник обогатительной фабрики тов. 
Солонинов Б. П. К сожалению, 
начальник фабрики не мог, по 
существу, назвать ни одного вы
полненного мероприятия из за
планированных. А фабрике пред
стояло выполнить следующие ме
роприятия:

—• уплотнить укрытия дроби
лок корпуса крупного дробле
ния;

— отремонтировать укрытия 
загрузочной части конвейера 
№ 7;

— подготовить все вентиляци
онные системы к работе в зим
них условиях;

— отремонтировать и уплот
нить укрытие конвейера М? 4.

Все эти мероприятия не сдела
ны, делались лишь попытки к 
их выполнению, но до конца ни
чего не доведено. Руководство 
фабрики удивительно легкомыс
ленно отнеслось к такому важ
ному делу. А ведь выполнение 
намеченных мероприятий долж
но было создать более здоровые 
и безопасные условия труда.

Все намеченные мероприятия 
должны неуклонно выполняться, 
и не просто выполняться, а с 
отличным качеством.

Совещание признало работу

обогатительной фабрики по тех
нике безопасности неудовлетво
рительной.

Выли намечены следующие ме
роприятия на сентябрь:

— подвести теплый воздух к 
шкафам для спецовки в бытовых 
помещениях;

— закончить футеровку течек 
на конвейере № 45 и сборных 
конвейерах, и пустить в дейст
вие аспирационную систему кор
пуса обогащения;

— установить на участках 
обогащения и дробления автоса- 
тураторные установки и пустить 
их в действие;

установить вытяжную вен
тиляцию I! душевых участка 
дробления;

отремонтировать укрытие 
конвейера № 7;

— установить отсекатели хо
лодного воздуха у ворот корпуса 
обогащения;

— поставить боковые ограж
дения на конвейере ,N» 14 по ра
бочему проходу для защиты, от 
падения кусков руды;

— закончить остекление стек
лоблоками оконных проемов кор
пуса крупного дробления в коли
честве 56 кв метров;

— закончить работы по утеп
лению надбункерной части кор
пуса бункеров сухих хвостов;

навесить новые ворота в 
складе дробленой руды.

Был заслушан отчет о произ
водстве работ по технике без
опасности на руднике «Желез
ный». Главный инежнер рудни
ка тов. Гайказов В. Г, доложил 
совещанию о том, что все меро
приятия, намеченные к выпол
нению в августе, полностью вы
полнены.

Рудник наметил на сентябрь 
следующие мероприятия:

— перевод станка № 3 на 
водовоздушную смесь;

— замена перфораторов ПА-23 
на ПР-19 '  с виброгасящими ру
коятками;

— освещение карьера лампа
ми ДКСТ;

— перевод бульдозерного пар
ка в новое помещение.

Работа рудника «Железный» 
по выполнению мероприятий по 
технике безопасности за август 
признана удовлетворительной, 
такую же оценку получила опыт
ная установка по обогащению 
хвостов мокрой магнитной сепа
рации.

ПРАЗДНИК ШКОЛЬНИКА
4 сентября—праздник школь

ника, В этот день перед зданием 
десятилетней школы собрались 
девочки и мальчики в спортив
ных костюмах для участия в со
ревновании по бегу.

Дети выстроились в колонну. 
Заведующая учебной частью 
Т. П. Толстова поздравила ребят

УЧАТСЯ ВСЕ
В семье начальника погрузоч

ного бюро комбината Николая 
Яковлевича Шаблий учатся все. 
Он сам - десятиклассник шко
лы рабочей молодежи. Жена, 
Елена Михайловна, мать шести

с началом праздника, пожелала 
им крепкого здоровья и успехов 
в учебе.

Юные спортсмены, со спор
тивными знаменами, направи
лись к месту соревнований.

Активное участие в соревно
ваниях приняли ученики пятых 
классов. Лучшие результаты по

детей, учится заочно в планово- 
экономическом техникуме. Явля
ясь молодым коммунистом, она 
успевает нести общественную 
работу; образцово ведет учет и 
отчетность в Енском леспромхозе, 
где работает бухгалтером.

Две старшие дочери Шаблий—

Очень плохо обстоит дело с 
выполнением мероприятий по 
технике безопасности в автоба
зе комбината. Главный инженер 
автобазы тов. Ульяннов Ю. Ф. в 
своем выступлении не смог да
же назвать те мероприятия, ко
торые намечались, на август, не 
говоря уже о том, чтобы обстоя
тельно доложить об их выполне
нии. Разумеется, при таком от
ношении руководства цеха к вы
полнению намеченных мероприя
тий не может быть достигнуто 
значительное улучшение состоя
ния охраны труда и техники без
опасности в автобазе. А это 
крайне необходимо.

Достаточно сказать, что за 
8 месяцев в автобазе произошло 
4 несчастных случая — больше, 
чем в любом другом цехе комби
ната, Почти все несчастные слу
чаи произошли при ремонте ав
томашин, однако, по охране 
труда руководством автобазы ни
каких мероприятий не предусмот
рено. Заболеваемость там также 
очень велика.

На сентябрь в автобазе наме
чены следующие мероприятия: 

осветить площадку у ново
го здания гаража;

— проверить и отремонтиро
вать все отопительные агрега
ты;

подготовить электропогруз
чик для работы в гараже;

— произвести ремонт остекле
ния и закладку оконных про
емов стеклоблоками;

— переделать и утеплить во
рота в новом здании гаража.

Кроме того, необходимо вы
полнить и те мероприятия, кото
рые были предусмотрены на ав
густ.

Совершенно неудовлетворитель
но отнеслись к составлению и 
выполнению мероприятий по ох
ране труда и технике безопас
ности руководители РСД (и. о. 
начальника тов. Ярошев В. П.) 
и ЖКО (тов. Варзугии В. П.).

Следующее совещание по во
просу выполнения мероприятий 
по технике безопасности состо
ится в начале октября.

Руководителям цехов и отде
лов комбината необходимо с боль
шим вниманием и ответствен
ностью подойти к выполнению 
мероприятий по созданию без
опасных условий труда на каж
дом рабочем месте.

бегу показали; Лева Иванов, 
Слава Макаров, Коля Ланеко и 
другие ребята.

После окончания соревнова
ний молодые спортсмены стали 
болельщиками эстафеты, в кото
рой участвовали их старшие то
варищи.

Т. ДОНЧЕНКО. 
Преподаватель физкульту

ры.

студентки высших учебных за
ведений, а четверо детей ходят в 
школу. Таким образом, вся семья 
учится. Каждый год члены этой 
семьи успешно переходят на сле
дующий курс или в следующий 
класс, повышая свои знания.

Я. СОФРОНОВ.

Первое место в эстафете на приз газеты «Рудный Ковдор» заня
ла команда рудника «Железный».

На снимке: команда-победительница. Слева направо - Пету
хов В. (капитан команды). Макарек В ,  Новиков А , Беляева Е „  
Смирнова А. и Паршуков А.

Фото А. Андронова.

Эстафета прошла успешно
4-го сентября впервые в Ков- 

доре проводилась комсомольско- 
молодежная эстафета на приз га
зеты «Рудный Ковдор».

Эстафета прошла по горо
ду с дистанцией 7 км, которая 
была разбита иа 8 этапов с раз
личным по силе километражом, с 
участием девушек и юношей.

Целью эстафеты было воспита
ние любви к спорту, испытание 
морально-волевых качеств моло
дежи, дисциплины, выдержки и 
организованности.

Эстафета явилась одновремен
но и оздоровительным мероприя
тием.

Созданный оргкомитет по про
ведению эстафеты проделал 
большую подготовительную рабо
ту в течение августа, организо
вал тренировки и соревнования.

Руководство ГОКа приняло го
рячее участие в разработке 
«Положения» эстафеты и оказа
ло большую помощь в ее прове
дении.

Это мероприятие прошло по 
четко разработанному плану.

Начальник дистанции тов. Гай
казов В. Г. отлично подготовил 
всю трассу для эстафеты, проду
мал каждую деталь, а поэтому 
никаких срывов, нарушений на 
дистанциях не было. Судейская 
коллегия работала четко и уве
ренно.

Эстафетой остались довольны 
не только участники ее, но и 
болельщики. Ход эстафеты все 
время комментировался по радио.

Большую работу по подготовке 
и проведению эстафеты продела
ли: IleiyxoB В., Басько Н., Се- 
■енов А., Аптреев К., Егоров В., 
Костромин В., Курьянов А. и 
другие.

Самой активной была команда 
рудника «Железный», которая 
провела разметку трассы, ее ра
диофикацию и т. д. Можно с уве
ренностью сказать о том, что на
ши горняки полюбили спорт.

Первое место в эстафете заня
ла команда рудника «Желез
ный», ее общее время 21 мину
та 47 секунд.

На втором месте команда
КИП и А (23 минуты 37 секунд)
и на третьем месте команда
автобазы (23 минуты 45 се
кунд).

Неплохо выступили команды
обогатительной фабрики и ЦРММ.

Желательно, чтобы в таких ме
роприятиях. участвовали и дру
гие предприятия города. На 
этот раз трест «Ковдорстрой», 
ТЭЦ, Енский ЛПХ, остались в 
стороне от эстафеты..

Спорт в комбинате становится 
массовым. У нас, имеются хоро
шие спортсмену, прекрасные ор
ганизаторы спортивных меро
приятий, но нет еще настоящей 
борьбы за первенство цеха, от-, 
дела, службы.

Главную роль в спортивной 
работе должен играть комсомол.

Ю. МАЛАЙЧУК. 
Главный судья соревнова
ний.

П О Л О Ж Е Н И Е
о проведении турнира по футболу 
на приз комитета ВЛКСМ ГОКа

ЦЕЛИ И ЗАДАЧИ
Пропаганда футбола, как одной из массовых спортивных игр. 

Выявление лучших игроков для комплектования сборной коман 
ды горнообогатительного комбината.

ВРЕМ Я  И МЕСТО П РО ВЕД ЕН И Я
Встречи по футболу проводятся на стадионе «Труд» в среду 

с 17 часов, в субботу с 16 часов и в воскресенье с 14 часов.

УЧАСТИЕ В С О РЕВН О ВА Н И ЯХ
К участию в турнирах допускаются команды ГОКа: обогати

тельной фабрики, рудника «Железный», автобазы и управления 
комбината.

Участник турнира выступает только за одну команду. При
влекать для игры с других предприятий города участников за
прещается.

СУДЕЙСТВО
Боковых судей выставляют команды, играющие тур. Судейст 

но осуществляет судейская коллегия.

Н А ГР А Ж Д Е Н И Е
Команда, занявшая первое место, награждается переходящим 

призом комитета ВЛ КС М  Г01$ш и грамотой. Команда, занявшая 
второе место, награждается вымпелом и грамотой. Команда, за
нявшая третье место, награждается гп^Ютой.

Участники команд, занявшие первое‘'и ВХОрое места, награж
даются похвальными листами коС„ТРТЯ В Л К С М  ГОКа.

П РИ М ЕЧА Н И Е. Комитет В Л Ь ^ М  ГОКа предлагает футбо
листам на своих собраниях реши‘ть ВОПрОС 0 присвоении каж- ;
дои команде своего названия.
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11 с е н т я б р я  —  Д е н ь  т а н к и с т о в

На учениях... Экипаж танка 
Фото Г. Шутова.

оказался первым Об этом стоит рассказать в «Боевом листке».
Фотохроника ТАСС.

ттт ш г
Во всех городах, и населенных

пунктах зеленые насаждения яв
ляются основными элементами 
художественного оформления 
улиц и площадей. Для северных 
городов они играют особую роль, 
если учесть бедность заполярной 
природы. Отсюда вытекает зада
ча: оживить город, сделать его 
более красивым.

Нужно не забывать, что зеле
ные насаждения очищают воздух 
от пыли и дыма, насыщают его 
кислородом, т. е. имеют санитар- 
'ное значение.

Зеленые насаждения являются 
местом отдыха жителей города. 
Газоны служат для создания зе
леного фона, на котором особо 
четко выступают все другие эле
менты озеленения.

Сейчас наступило самое подхо
дящее время для посадки Де
ревьев и кустарников. Об этом 
знает инженер по озеленению 
Ершова С. Е., но она совершен
но беспомощна. Куда бы ни об
ращалась, везде ей отказывают. 
У  нее в подчинении находится 
всего один человек, который вы

полняет работы в теплице.
Давно уже пора скосить тра

ву на газонах, которые не долж
ны войти в зиму с толстым по
кровом трав. Газоны нужно было 
скосить еще в августе, тогда 
-сейчас была бы бархатистая зе
леная травка.

Зачастую наши строители не 
соблюдают правил устройства 
газонов: на слой мусора насыпа
ют тоненький слой растительной 
земли и никто за ними не сле
дит.

У дома № 1 б по улице Школь
ной были привезены на неподго
товленное основание глыбы тор
фа с камнями и сорняками, и все 
это лежит там с весны. Это на
зывается «недоделки», а кто же 
будет их устранять? Плохо то, 
что инженера по озеленению не 
включают в комиссию по прием
ке зданий, она могла бы многое 
подсказать и заставить строите
лей сделать так, как полагается. 
Принимать работы по благоус
тройству должен только специа
лист этого дела. Разве бы он 
допустил, чтобы строители вмес

то газонов сдавали безобразные 
кучи земли, которые, покрывшись 
травой, создают впечатление 
свалки из-за беспорядочно распо
ложенной растительности на них.

Много еще есть нерешенных 
вопросов с озеленением: где вы
ращивать рассаду для будущего 
года? Существующая теплица 
слишком мала. В  этом году рас
сада выращивалась в три этажа, 
что не рекомендуется по прави
лам агротехники. Из-за этого 
нарушения правил много цветов 
погибло.

Уже в этом году требуется 
предусмотреть строительство пар
ников, сарая или кладовой.

Ассортимент цветов очень бе
ден, необходимо его расширить, 
а для этого нужно наладить 
связь с некоторыми цветоводст- 
вами страны.

Если будут сделаны решитель
ные шаги по благоустройству, то 
можно с уверенностью сказать, 
что наш Ковдор будет одним из 
первых городов Заполярья по 
красоте улиц и площадей.

3. Ф Е Л Ь Д Б Е Р Г .

О  пионерском лагере
jVVN/WWWWVWWW WWVWVWVVAA/VV'V*'

; Начальник пионерского лагеря «Искрянка» при клубе «Ис- |  
> кра» Р.. А. Скрылева в этой статье отчитывается о проделанной s
? работе. ц

Очень желательно, чтобы и другие начальники пионерских j, 
лагерей также отчитались и рассказали бы о том, как дети or- s 
дохнули, что они узнали нового, какая воспитательная pa6oia 
была с ними проведена. Эго было бы и обменом опытом. <3

Ждем ваших отчетов. ?
VW4/WWWWWW4 vi/vvvvv>/vwvvvvw»4

Казалось бы, только площадка 
перед зданием клуба и флагшток 
должны напоминать о том, что в 
это лето на базе клуба «Искра» 
работал пионерский лагерь, где 
в каждую смену было около 110 
человек.

Но о лагере напоминает дру
гое. Многие, дети, не забыли ла
герь и теперь, приходят на его 
площадку, вспоминая, а порой 
повторяя игры, в которые они 
привыкли играть в пионерском 
лагере.

А за лето дети увидели в ла
гере многое. Они просмотрели 
36 художественных фильмов.
Для них был организован кино
лекторий: «Знай свой край»,
«Добро, зло, дружба», «В космо
се корабли и спутники».

Ребята были подготовлены к 
диспуту «Героизм и подвиг» по 
материалам о героях.

С большим подъемом и творче
ской выдумкой ребята подготови
ли КЮВН — «Клуб юных, весе
лых, находчивых». Эта работа 
проходила в соревновании двух 
команд: какая из них покажет
больше активности и находчивос
ти.

За период пребывания в лаге
ре ребята познакомились с рабо

той железнодорожников, теперь 
каждый из них знает, какими 
средствами можно остановить 
поезд на перегоне при обнару
жении угрозы аварии или кру
шения поезда.

Побывали дети и на руднике 
«Железный», увидели, как рабо
тают горняки. Но дети не только 
смотрели и знакомились с чем- 
то, они сами хорошо потруди
лись на овощехранилище орса, 
с̂делали большую, нужную рабо
ту но переборке картофеля.

За лето были проведены две 
военные игры. В теплые дни де
ти купались в озере, загорали, 
ходили на прогулки в лес, в ту
ристические походы — с целью 
изучения родного края.

В лагере проводились спор
тивные соревнования по пионер
скому четырехборью по возраст
ным группам. Проведен был 
шахматный турнир.

Силами пионеров было дано 
пять концертов, три прошли в 
нашем клубе, а с двумя выезжа
ли к соседям.

Большим, веселым карнавалом 
отметили дети закрытие своего 
пионерского лагеря.

В. СКРЫЛЕВА.
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З а о ч н а я  ш к о л а
Согласно закону о всеобщем 

о б у ч е н и и ,  при Мурманском 
облоно организованы две заоч
ные школы. Одна из них созда
на специально для моряков, ухо
дящих в длительное плавание. 
Другая создана по просьбам ра-

На стадионе «Труд» проходила 
футбольная встреча между сбор
ной командой Ковдора и футбо
листами из Ены. Игра прошла со 
счетом 3 : Q в получ футболис
тов нашего города.

На снимке: Борьба за мяч.
Фото А. Андронова.

ботников лесной и горнодобы
вающей промышленности. Учеб
но-консультационные п у н к т ы  
(УКП ) созданы в Ене, Риколат- 
ве и других поселках. В  Ковдоре 
такой пункт работает уже два 
года. Учащиеся получают кон
сультации по всем предметам 
2—3 раза в неделю. Посещают 
УКП  не только работники Ейско
го леспромхоза, но и работники 
ГОКа. Филиппов П., Самарин Р., 
Андреев М. и Литвинов Ю „ в те
чение 2-х лет успешно сдали эк
замены за курс носьмилетней 
школы.

Желающие могут узнать об 
условиях приема в конторе Ей 
ского ЛПХ.

Г. ЛАПИНА.

СВОДКА 
поступления овощей 

и фруктов 
на базу орса

(в тоннах)

продуктов

Картофель
Капуста
Огурцы
Помидоры
Свекла
Яблоки
Виноград
Арбузы
Сливы
Персики
Морковь
Редька
Лук

План
завоза

Посту
пило

2300 225
460 59
100 108
160 72
30 30

180 35
80 в пути
170 20
35 10
15 12
45 8
15 —

100 41

Тревожный
сигнал

На днях комиссия автоинспек
ции произвела проверку техни
ческого состояния автотранспор
та автобазы ГОКа.

Из тридцати проверенных еди
ниц, исправными оказались во
семнадцать. У многих , автома
шин неисправны тормоза, нет 
тросов у спидометров, лампочек 
подфарников, машины имеют не
опрятный вид. Многие водители 
не имеют при себе удостовере
ний.

Комиссией предложено:
— ежедневно тщательно про

верять машины при пуске на 
линию;

— путевые листы подписы
вать только после проверки тех
нического состояния автомобиля.

— ежедневно 'проверять у 
водителей необходимую докумен
тацию.

Из акта комиссии больше все
го удивляет одно замечание: «ма
шины имеют неопрятный вид». 
Хочется сказать шоферам: вам 
государство доверило автомаши
ну — социалистическую собст
венность, так почему же вы к 
ней так халатно относитесь? Бе
рете пример с токаря, который 
свой станок всегда держит в чи
стоте. Помните, что выпуск каж
дой автомашины дорого обходит
ся государству.

В. ШУМСКИЙ.
Пенсионер, бывший токарь.

домашнего имущества
Госстрах заключает с гражда

нами договоры добровольного 
страхования домашнего имуще
ства сроком на один год, без 
подразделения на группы, т. е. 
берется все в общей сумме.

Плата за страхование домаш
него имущества зависит от ог
нестойкости строения, где нахо
дится имущество, и составляет в 
год с каждых ста рублей стра
ховой суммы: в городах—от 10
до 40 копеек и в сельской мест
ности—от 25 до 90 копеек.

Страховое возмещение выпла
чивается в случае гибели или 
повреждения имущества от по
жара, удара молнии, взрыва, на
воднения и других стихийных 
бедствий, от аварии отопитель
ной системы и водопроводной 
сети, а также в случае порчи 
имущества при спасении его во 
время стихийных бедствий и ава
рий (порча имущества водой во 
время тушения пожара).

Страховое возмещение выпла
чивается в размере стоимости 
погибшего или поврежденного 
имущества, но не выше страхо
вой суммы, указанной в страхо
вом свидетельстве.

В 1964 году у нас в Ковдоре по 
улице Повой у дома № 9 сгоре
ли сараи, где погибла мелкая 
утварь у жильцов этого (Дома, 
но так как у Галушкеевой и 
Знобившиной имущество было 
застраховано, они получили воз
мещение в сумме 130 и 87 руб.

Граждане! Заключайте и сво
евременно возобновляйте догово
ры на страхование домашнего 
имущества.

К. Л ЕБЕД ЕВ А .

КОРОТКО
Приказом директора комбината 

запрещено присваивать очеред
ной тарифный разряд лицам, ко
торые не имеют семилетнего об
разования и нигде не учатся.

* * *
На подходе две автомашины 

для перевозки молока— молоко
возы. С получением этих авто
машин отойдут в прошлое про
блемы, связанные с транспорти
ровкой молока. Молочная кух
ня будет получать всегда све
жее молоко.

Гости в вытрезвителе
Начало сентября было очень 

«урожайным» для медвытрезви
теля. Там побывало только из 
ГОКа 8 человек.

С обогатительной фабрики го
стями были: Никитин Л. Е.,
Изиляев А. И.. Коновалов Б. Н., 
Михайлов И. М.

Воробьев В. А. имеет там по
стоянную прописку, посещая это 
учреждение по 3 раза в неделю.

С рудника «Железный» посети-, 
ли вытрезвитель: Устинов В. А. и 
Рубцов В. В. С цеха КИ П а побы
вал в гостях Лазарев Н. П.

П. Ю Р С К И Й .

Редактор Ю. Н ШАБАНОВ

Кинотеатр
«Юность»

10— 11 сентября 
Новый югославский фильм 

«Другая сторона медали», дети 
до 16 лет не допускаются. Нача
ло: 10-го - 11, 16, 18, 20 и 22
часа. 11-го 13, 15, 17, 19, 21
и 23 часа.

10-го в 22 часа новый докумен
тальный фильм «Дружба со 
взломом».

11 -го для детей кинофильм 
«Валера», начало в 11 часов.

12— 1-3 сентября 
Новый франко - итальянский 

фильм «Соблазненная и покину
тая». Дети до 16 лет не допус
каются. Начало: в 13, 15, 17, 19 
21 и 23 часа.

14 сентября 
Грузинский фильм «Закон гор». 

Демонстрируется по заявке зри
телей. Начало: r 13, 15, 17, 19. 
21 и 23 часа.

15— 16 сентября 
Новая чехословацкая музы

кальная комедия «Если бы 1000 
кларнетов». Начало: в 13, 15, 17, 
19, 21 и 23 часа.

На детские сеансы со среды 
производится предварительная 
продажа билетов на воскресенье.

Ковдорскому горнообогати
тельному комбинату требуют
ся на постоянную работу 
электросварщики, слесари, га
зосварщики, автослесари и 
шоферы.

Обращаться в отдел кадров 
комбината.

Адрес редакции: город Ковдор.
Типография

улица Кирова, дом №  3, комната 9, 
«Кандалакшский коммунист»

телефон №  8-33.
Зак, 4608


